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Pertuis, le 16 septembre  2011 

Questions du groupe Agir pour Pertuis  

Conseil Municipal du 27 Septembre 2011 

 

 

 

Question N°1 

 

Monsieur le Maire, 

Nous avions bien accueilli le projet de réouverture du Cinéma pour la rentrée, qui était même prévue 

dès la fin août !  Or le cinéma n’a toujours pas rouvert ses portes. 

Pourquoi le délégataire n’a-t-il donc pu commencer les travaux à temps ?  

Quelles démarches avez-vous entreprises pour accélérer ce dossier ? 

Quelle échéance raisonnable pouvez-vous nous donner pour qu’enfin nos concitoyens puissent aller voir 

un film, sans se déplacer sur Aix ou Cucuron ? 

 

 

Question N°2 

 

Monsieur le Maire, 

Lors du dernier conseil, début juillet, notre question sur l’entretien de l’Eze nous avait valu une réponse 

virulente,  et un ton agressif, de la part d’un conseiller de la majorité, par ailleurs président du syndicat. 

Aujourd’hui, nous constatons que le lit de l’Eze a été nettoyé, comme nous l’avions demandé. 

Pouvez-vous nous dire qui a pris en charge ces travaux et comment ils ont été financés.  

 

 

Question N°3 

 

Monsieur le Maire, 

Plusieurs personnes nous ont informés de la difficulté qu’ils ont à emprunter l’escalier en fer  

de la piscine communautaire. En effet les marches  ont  une surface antidérapante, mais 

inadaptée car brûlante et blessante. Pouvez-vous, Monsieur Le Maire, intervenir afin de faire 

modifier le revêtement de cet escalier ? 

Par ailleurs, de nombreuses plaintes nous sont parvenues au sujet du non respect des règles 

citoyennes : beaucoup  de clients fument et mangent sur les plages ainsi que dans les 

vestiaires ; se promènent en chaussures… un véritable laisser-aller. 

Nous le regrettons car, en période estivale, la piscine représente pour la ville un lieu important 

de plaisirs et de loisirs. Elle mérite mieux. 

Aussi, Monsieur le Maire, pouvez-vous intervenir auprès de la CPA afin de faire respecter des 

consignes élémentaires pour le bien être de chacun ? 
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Question N°4 

 

Monsieur le Maire, 

Lors du conseil communautaire du 24 juin 2010, le rapport n° 0704 ayant pour objet : politique 

de la ville,  nous informait du démarrage des travaux en 2011 de la Médiathèque.   

Ce projet doit être considéré comme la locomotive susceptible d’aider à la transformation du 

centre ville. 

Nous sommes en septembre, et comme vous nous l’avez annoncé au dernier conseil du 5 

juillet, la procédure est bien arrêtée ; et il semble même que le projet doive être repris depuis 

le début.  

Aussi, Monsieur le Maire, pouvez vous nous dire quelles démarches vous avez entreprises 

depuis lors pour faire accélérer et aboutir ce projet. 

 

Question N°5 

 

Monsieur le Maire, 

Plusieurs associations ont décidé de ne plus faire de réunion conviviale au camping des Pinèdes. 

Des contraintes d’organisation (rendez-vous multiples pour parvenir à un accord sur la date, 

multiplication des chèques de caution…), et surtout un accueil qui tend à démontrer un 

manque de confiance de la part des gérants du camping ; voilà ce qui leur a fait prendre cette 

décision. 

Il y a là un pan de la culture pertuisienne qui est en train de se fissurer.  

Pouvez-vous intervenir, Monsieur le Maire, auprès du délégataire, pour que le camping 

municipal reste accueillant aux Pertuisiens ? 

 

Question N°6 

 

Monsieur le Maire, 

La sécurité est un aspect essentiel de la vie pertuisienne.  

Un système de vidéosurveillance a été mis en place.  

Pouvez-vous nous informer du nombre exact de caméras installées à ce jour, ainsi que de leur 

coût. Qui finance quoi ? 

Ce qu’attendent les Pertuisiens de ce système, c’est une grande efficacité dans la lutte contre la 

délinquance. Pouvez-vous nous en donner les résultats concrets ? 

Avec nos remerciements. 

 

 

Noëlle TRINQUIER 

Jean-Jacques DIAS 

 


